

Prix de l'Abonnement - Édition Quotidienne

POUR LES ÉTATS-UNIS... 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois

Les abonnements se paient par mandat postal

LE NUMÉRO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Édition Hebdomadaire

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE MATIN, 13 SEPTEMBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.

Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

LA DEBACLE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 12 septembre.—Un rapport officiel, cet après-midi, déclare que les troupes allemandes ont évacué Vitry-le-François avec tant de hâte, qu'ils ont abandonné aux français une grande quantité de matériel de guerre.

Les allemands cèdent si précipitamment devant l'aile gauche des armées alliées que cela ressemble à une panique. Les fuyards manquent de munitions et de vivres.

Du général Gallieni, gouverneur militaire de Paris: "La bataille de la Marne a définitivement arrêté l'élan de l'invasion allemande. Ils ne pourront jamais reprendre le terrain perdu par eux, et tout danger pour Paris est passé."

DU MINISTÈRE

DE LA GUERRE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 12 septembre.—Les troupes allemandes à l'est de Paris sont en pleine retraite, et n'offrent qu'une très faible résistance aux charges des soldats franco-anglais. Sur la gauche, l'ennemi se retire entre l'Oise et la Marne. Hier, leur front se trouvait entre Soissons, Braine, Fismes et les hauteurs de Reims. Leur cavalerie est épuisée de fatigue, pouvant à peine répondre aux attaques des alliés. Au centre, les allemands ont évacué Vitry-le-François, et la vallée du Saulx. Battus à Sernaglia et à Revigny ils ont abandonné une grande quantité de munitions.

Les troupes ennemies qui occupaient la région d'Argonne se retirent dans la forêt de Bellefontaine.

"En Lorraine nous avons fait un peu de progrès. Nous sommes retranchés sur la lisière Est de la forêt de Champenoux, Rehainvillers, et Gerbenvillers. Les allemands ont évacué St-Dié."

En Belgique, les allemands devant Anvers sont vigoureusement attaqués par l'armée belge.

RAPPORTS OFFICIELS

DE LONDRES

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—Il est officiellement annoncé que le troisième corps d'armée française a capturé toute l'artillerie d'un corps d'armée allemande.

"Nos aviateurs ont constaté que l'ennemi se retire très rapidement. Nos troupes ont traversé la rivière de l'Oureq ce matin (Samedi) et poursuivent l'ennemi."

6000 PRISONNIERS.

15 CANONS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—Une dépêche au "Daily News" de son correspondant à Paris, annonce les alliés ont attaqué à 60 milles au

Débâcle de l'Armée du Kaiser

FUITE, PANIQUE, DÉROUTE

Manquant d'artillerie, de cavalerie, de munitions et de vivres

En Belgique et en Alsace les Allemands sont battus

nord-est de Paris, une forte armée allemande, ont fait 6000 prisonniers et capturé 15 canons. Pendant le combat, 50 cyclistes anglais postés dans un petit bois ont battu 150 Uhlans."

LA BATAILLE

DE LA MARNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—Un correspondant de la compagnie "Reuter" télégraphique de Meaux: "Les troupes anglo-françaises à la bataille de la Marne ont infligé des pertes énormes à l'armée allemande. Les français ayant fait sauter tous les ponts, les allemands ont essayé de construire des ponts de bateaux en triple rangée, mais à chaque fois que l'ouvrage tirait à sa fin, les ponts volaient en éclats par le feu de l'artillerie française. Les morts et les blessés n'encombrent plus le champ de bataille des alliés. Les blessés ont été enlevés par les ambulances de la Croix Rouge; et les morts dorment sur place sous de petits tertres surmontés de guirlandes de fleurs et de petits drapeaux tricolores. "Les paysans ont déjà repris leurs occupations journalières et les habitants des villages ont réintégré leurs demeures."

HONNEUR AUX BRAVES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bordeaux, 12 septembre.—Les généraux Manoury et Dubail ont reçu la grande croix de la Légion d'Honneur en récompense de leurs services héroïques sur le champ de bataille, pour la même raison, le général Foch a été nommé grand officier de la Légion d'Honneur.

T. S. F. L'ÉCUBRE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—Un aérogramme adressé à l'état-major général à Berlin par un des commandants allemands en France a été intercepté. Ce message disait: "Nous avons grand besoin de chevaux et de vivres."

Un général allemand logeant dans une auberge disait à son aide-de-camp. "Nous avons souffert un grand désastre."

Le commandant d'une escadrille d'avions anglais a dit: "Ce serait un miracle si

ces allemands réussissaient à revoir leurs foyers. Leur seul souci, maintenant, est de fuir le plus rapidement possible. Les alliés ont le dessus. Paris ne sera pas assiégé, et le gouvernement peut en toute sûreté y revenir."

RUSSÉS ET AUTRICHIENS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—Une dépêche reçue aujourd'hui par le "Messagerio," de son correspondant à Pétersbourg annonce que la seconde bataille en Galicie a été gagnée par les russes avec encore plus de succès que le précédent combat. Les autrichiens ont perdu un nombre immense de soldats—130,000, dont 90,000 prisonniers.

MALINES ET AERSCHOT AUX BELGES

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—La légation de Belgique a reçu une dépêche disant que l'armée belge, refaite et pleine d'entrain, reprenant l'offensive sur une grande étendue de pays, réussit à chasser les allemands devant elle. Les villes de Malines et de Aerschot ont été reprises par les belges. La voie ferrée entre Louvain et Tirlemont est mise hors de service, empêchant les allemands de communiquer de Bruxelles à Liège.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 12 septembre.—Une dépêche de Vienne raconte que l'ambassadeur d'Allemagne, a décoré, au nom du Kaiser, l'empereur François-Joseph des insignes de l'Ordre du Mérite.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 12 septembre.—La Kaiserine, la princesse Victoria Louise et le prince Auguste Wilhelm sont de retour de Dantzig.

LA BATAILLE DE DIEST.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 12 septembre.—Les allemands ont perdu un grand nombre de leurs dans le combat près de Diest. Les pertes des belges ont été minimes. Le peuple est très satisfait de la sortie des

belges d'Anvers, beaucoup de personnes qui avaient l'intention de quitter le pays se sont décidées à rester.

Plusieurs officiers belges blessés qui avaient été faits prisonniers ont été remis en liberté par les allemands. Ces officiers ne pourront plus reprendre le service militaire à cause de la gravité de leurs blessures.

COMBATS A LOUVAIN ET VILVORDE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Anvers, 12 septembre.—Des combats sérieux se livrent dans le voisinage de Louvain et de Vilvorde. Les belges ont, dit-on, l'avantage. Un aéroplane, type Tauber, a été abattu par les belges près de Malines, et l'officier allemand qui occupait l'avion a été tué.

LES DEGATS A LOUVAIN.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 12 septembre.—La destruction partielle de la ville de Louvain par les allemands a atteint la rue de Bruxelles, les rues de Malines, Courte, le vieux Marché, la rue des Poullets, le local de la Table Ronde en face de l'Hôtel de Ville. La tournelle de l'église St-Pierre est intacte, mais le reste du sanctuaire a été mis au pillage. L'Hôtel de Ville n'a pas souffert, il est occupé par l'état-major allemand.

La rue de Tirlemont est un amas de ruines calcinées, et le café des Brasseurs sur la rue de la Station a été détruit par l'incendie. Les rues de Liège, du Peuple, et Vital de Coaster sont en ruines. La place des Josephites n'existe plus, mais le collège est debout. La statue de la Justice sur la Place de la Nation a été démolie.

De Louvain à Louvenjoul, la route est bordée de maisons, de villas et de chaumières endommagées par le feu et par les obus.

LES RUSSÉS EN TRANSYLVANIE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bucharest, Roumanie, via Rome, 12 septembre.—L'armée russe ayant traversé le défilé de Borgh des monts Carpathes, est maintenant en marche dans la Transylvanie, rencontrant très peu de résistance de la part des habitants. La province autri-

chienne de Bukowina est complètement investie par les russes. Ils sont reçus avec joie par les citoyens des grandes villes, et la plupart des troupes se rendent volontairement en acclamant les envahisseurs.

L'ALSACE RESPIRE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Milan, Italie, via Paris, 5 h. p. m., 12 septembre.—Une dépêche au "Corriere della Sera" de son correspondant à Bâle, Suisse, annonce que les allemands ont été chassés du Sud de l'Alsace.

UNE VICTOIRE SERBE.

Nish, Serbie, 12 septembre.—Au combat de Mitrovitza, Serbie, les autrichiens ont été battus, laissant 500 morts sur le champ de bataille, et un millier de prisonniers aux Serbes. Ces derniers ont capturé un grand nombre de canons.

UN STEAMER DE LA CROIX ROUGE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

New-York, 12 septembre.—Le steamer "Red Cross" est parti ce matin, ayant à bord 154 médecins et infirmières de la Croix Rouge. Le navire bat le pavillon américain.

DÉROUTE DES AUTRICHIENS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétersbourg, 12 septembre.—Le retrait des autrichiens sur les bords de la Vistule s'accomplit en bon ordre, mais leur aile droite près de Tomaszov est entièrement démolie, les russes ayant réussi à l'isoler et à l'envoyer. Cette partie de l'armée autrichienne comprend un grand nombre d'allemands. La ville de Tomaszov a été prise après un combat sanglant. Les troupes allemandes près de Myszyniec et Chrozole dans la Pologne russe ont été repoussées, laissant le champ de bataille jonché de leurs morts.

LES ANGLAIS PRENNENT BISMARCK

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 12 septembre.—La division australienne de la marine anglaise s'est emparée de la place forte de Herbersthohe sur la baie

Avait des douleurs dans le dos Continuellement

La moitié des femmes ont des douleurs dans le dos presque continuellement. L'autre moitié en souffre de temps en temps seulement.

Des douleurs dans le dos n'indiquent pas forcément une certaine maladie. Elles indiquent une perte sérieuse de vitalité. Peut-être une mauvaise digestion ou de la nervosité en sont la cause. Un rien qui fait perdre des forces vitales. Mme M. McGough, No. 302 W. Cinquante-quatrième rue à New-York, était au nombre des femmes souffrant du dos. Elle dit:

"C'est avec plaisir que je rends hommage à Peruna pour ce qu'il a fait pour moi. Il y a deux ans une sensation de dépression s'empara de moi. Mon dos et côtés me faisaient continuellement souffrir. Mon estomac me faisait tellement souffrir que par moments je ne pouvais même pas supporter un verre d'eau. Je n'osais pas manger de peur d'être malade.

"J'ai employé Peruna les trois derniers mois et maintenant je me sens mieux que je n'ai jamais été. Mon estomac fonctionne parfaitement et ma nervosité a complètement disparu. "Je recommande Peruna à mes amis qui souffrent et je reçois des remerciements de leur part pour le service que je leur ai rendu." Les personnes qui ne peuvent pas supporter les médicaments liquides, peuvent se procurer Peruna en tablettes.

les allemands les craignent." "J'ai vu des dames du haut monde mendiant leur pain; elles avaient été ruinées par la guerre.

"Les officiers et les équipages des steamers américains arrivant dans les ports de France, sont tous prêts si cela leur était permis de se joindre à nos soldats."

Incendie

Un incendie a éclaté hier matin, à 1 heure, dans un hangar à bois, derrière le cottage 6208, rue Minton, appartenant à Mme Geo. Keho, causant des dommages de 15 dollars. Pas d'assurance.

TEMPÉRATURE DU MOIS DE SEPTEMBRE

Le soleil entre au signe de la balance le 22.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPÉRATURE.

Observations prises Samedi 12 septembre à 8 heures du soir.

DIMANCHE, 13 septembre.

Prédictions pour la Nouvelle-Orléans et les environs—Temps clair; vents légers et variables.

TEMPÉRATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des États-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Table with columns for time (7 a.m., 8 a.m., 9 a.m., 10 a.m., 11 a.m., 12 p.m., 1 p.m., 2 p.m., 3 p.m., 4 p.m., 5 p.m., 6 p.m.) and temperature.